

Konzerte in der Adventszeit

«Klingender Adventskalender» in der Stadtkirche startet kommenden Freitag

Die, die den klingenden Adventskalender bereits kennen, können die musikalischen Leckerbissen über den Mittag kaum erwarten: Vom 1. bis 23. Dezember gibt es in der Stadtkirche Aarau jeweils um 12.30 Uhr ein halbstündiges Konzert von Chören, Orchestern, Ensembles und vielen mehr. Wer wann auftritt, ist geheim. Aber die Liste der Musikerinnen und Musiker ist bunt und rund ein Drittel spielt zum ersten Mal mit.

Der Klingende Adventskalender in der Stadtkirche Aarau ist seit der ersten Ausgabe 2019 aus der Aarauer Adventszeit nicht mehr wegzudenken. Deshalb



Vom 1. bis 23. Dezember verbringt man die Mittagspause entspannt bei einem Konzert am Klingenden Adventskalender in der Stadtkirche Aarau.

war für das Organisationsteam wiederum klar: Er soll auch dieses Jahr stattfinden. Wie bereits in den vergangenen Jahren gibt es auch dieses Jahr jeweils von Montag bis Freitag ab 12 Uhr im

Haus zur Zinne ein Zmittag aus dem Suppentopf und am Samstag und Sonntag von 12 bis 13.30 Uhr wird das Adventsbistro mit Mittagsangebot geführt. Die Konzerte sind kostenlos, die Kollekte geht zugunsten von «Tel. 143 – die dargebotene Hand» und anderen.

Auf Weihnachten einstimmen werden unter anderem die Fricktaler Herzbuebe, welche A-cappella-Lieder aus Klassik und Moderne zum Klingen bringen, der Kinderchor VOICES mit dem musikalischen Weihnachtsprogramm zusammen mit dem Kinderchor der Reformierten und der Katholischen Kirche, die Telli-Tastenhüpfer mit Musik für Tasteninstrumente und die Aarauer Turmbläser mit Blasmusik aus der Renaissance bis heute.